

## Les droits et le bien-être des enfants, loin du compte

Dossier de la rédaction de H2o  
October 2023

À mi-parcours de la réalisation des Objectifs de développement durable (ODD) dont l'objectif est fixé en 2030, les deux tiers des indicateurs ayant trait aux enfants ne sont pas sur la bonne voie pour atteindre les cibles prévues, avertit l'UNICEF dans un rapport publié le 18 septembre. D'après ce rapport, intitulé Progress on Children's Well-Being: Centring child rights in the 2030 Agenda (Progrès en faveur du bien-être des enfants : Placer les droits de l'enfant au cœur du Programme 2030), seuls 11 pays abritant à peine 6 % de la population infantile mondiale (soit 150 millions d'enfants) ont atteint 50 % des cibles en faveur des enfants - le niveau de concrétisation le plus élevé observé jusqu'ici à l'échelle du globe. Si les progrès continuent à ce rythme, seuls 60 pays (dans lesquels vivent tout juste 25 % de la population infantile mondiale) auront atteint les cibles fixées à l'horizon 2030. Une situation qui laissera de côté environ 1,9 milliard d'enfants dans 140 pays.

UNICEF